
Es wird die Frage von Frau Bühse nach Photovoltaikanlagen auf landwirtschaftlich genutzten 

Grundstücken dahingehend beantwortet, dass zurzeit Photovoltaikanlagen auf diesen 

Grundstücken noch nicht geplant sind, aber für die Zukunft nicht ausgeschlossen werden.  


